



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El Encuentro Regional Plurinacional Komvwe de Mujeres, Lesbianas, Trans, Travestís, No Binaries, Queer, Intersex y niñeces es un evento autogestionado que reúne mujeres y disidencias de las ciudades de toda la región de la zona Atlántica y Valle Medio.

Este encuentro regional es impulsado por un frente de organizaciones gremiales, políticas, sindicales y sociales, espacios políticos-partidarios, Centros de Estudiantes secundarios, terciarios y universitarios, Comunidades de pueblos Originarios y personas autoconvocadxs, entre otrxs.

Se realiza durante los días 13 y 14 de abril del 2024. Se desarrollan diversos talleres con temáticas de interés, donde se comparten experiencias, ideas y posicionamientos políticos que definan y construyan aportes a la política en clave de género y diversidad. Busca fortalecer los lazos con las organizaciones transfeministas de la región.

Las violencias contra las mujeres y diversidades afectan a las familias y comunidades de todas las generaciones y refuerzan e incrementan otros tipos de violencia social. Esta problemática es transversal a las etnias, religiones o culturas, atraviesa los límites regionales y globales. Se trata de una trama cultural que sustenta las desigualdades e inequidades, un sistema de dominación universal que es el patriarcado.

Durante todo el año los transfeminismos de las ciudades de nuestra región se movilizaron en defensa de sus derechos. Se realizaron actividades con el objetivo de visibilizar la problemática de las violencias por razones de género, para profundizar agendas y definir acciones. Se destacan las actividades realizadas por el 8 de Marzo, 3 de Junio, 28 de Septiembre y 25 de Noviembre, todas fechas de suma importancia en relación a las problemáticas que nos atraviesan y las acciones que llevan adelante para visibilizar y profundizar el debate. Producto de las luchas transfeministas, la organización y militancia, a lo largo de los años se lograron avances para transformar la sociedad, convirtiéndose los reclamos y propuestas en derechos conquistados como: Sufragio Femenino, Ley de Cupo Femenino, Matrimonio Igualitario, Derecho a la Interrupción Voluntaria del Embarazo, Ley de Identidad de Género, Ley de Educación Sexual Integral, Cupo Laboral Trans, Ley Micaela.

Los Encuentros Plurinacionales de Mujeres y Disidencias (EPMyD) son eventos únicos en el mundo, que



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

albergan a miles de militantes de los transfeminismos y las diversidades y, de manera autoconvocada, se organizan en estos espacios de discusión política, en donde confluyen las realidades de las mujeres y diversidades, se proponen y exigen políticas públicas en torno al acompañamiento y erradicación de la violencia por razones de género. De esta manera, en el Encuentro Regional previo al EPMYD 2024 que se realizará en Jujuy, será posible profundizar en las realidades que atraviesa nuestra región y cuáles son los reclamos y propuestas particulares que otorgarán nuevos derechos.

Por ello;

Autores: Ana Marks, Daniel Belloso, Leandro García



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés educativo, social, cultural, político y comunitario el Encuentro Regional Plurinacional Komvwe de Mujeres, Lesbianas, Trans, Travestís, No Binaries, Queer, Intersex y niñeces, que se desarrollará del el 13 y 14 de abril del 2024 en la ciudad de Viedma, Río Negro.

Artículo 2°.- Comuníquese al Poder Ejecutivo.